

Wakil Rektor Kerja Sama UPNVJ Pimpin Rapat Kerja Forum BKS PTN-Barat

Friday, 15 November 2024 12:38 WIB



HumasUPNVJ - Wakil Rektor Bidang Kerja Sama Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jakarta (UPNVJ) Dr.dr.Ria Maria Theresa, Sp.KJ., M.H. memimpin rapat kerja forum Bidang Kerja Sama Perguruan Tinggi wilayah barat (BKS PTN-Barat) di Hotel Mercure Kota Bengkulu pada Rabu, 14 November 2024.

Ria mengatakan kegiatan ini merupakan tindak lanjut dari rapat sebelumnya yang telah dilaksanakan pada 24-26 November 2023 di Universitas Teuku Umar, Aceh. Dalam pertemuan tersebut, telah dicapai beberapa kesepakatan penting yang akan membawa kolaborasi BKS PTN-Barat ke tahap yang lebih maju.

Ia mengatakan pertemuan di Universitas Teuku Umar telah menghasilkan penandatanganan Memorandum of Understanding (MoU) yang diikuti oleh 38 Perguruan Tinggi Negeri di wilayah barat.



"MoU ini menjadi dasar yang kuat bagi kita untuk bekerja sama dalam berbagai program, baik di bidang akademik, penelitian, maupun pengabdian kepada masyarakat. Dengan adanya MoU ini, kita berkomitmen untuk membangun kerja sama yang lebih terintegrasi dan berkelanjutan, sesuai dengan semangat sinergi yang kita bangun bersama," ujar Ria.



Ia juga mengatakan bahwa kesepakatan untuk membentuk sebuah konsorsium riset yang akan menjadi wadah kolaborasi penelitian di antara kita, berada di bawah koordinasi Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM) PTN Wilayah Barat.

Konsorsium ini diharapkan mampu menjadi pendorong sinergi dalam mengatasi berbagai tantangan lokal dan nasional melalui penelitian yang berbasis pada kebutuhan masyarakat dan pembangunan wilayah.

"Kolaborasi ini juga memungkinkan kita untuk memaksimalkan potensi sumber daya yang kita miliki bersama, baik dari segi tenaga ahli maupun fasilitas penelitian," tutur Ria.

Rapat Kerja BKS PTN-Barat

Sebanyak 14 PTN Wilayah barat menghadiri kegiatan ini, yakni Universitas Bengkulu, Univeritas Teuku Umar (Aceh), Universitas Jambi, Universitas Sriwijaya (Palembang), Universitas Lampung, UPN "Veteran" Jakarta, Univeritas Riau, Universitas Palang Karaya, Univeritas Syiah Kuala (Aceh), Universitas Andalas (Padang), Univeritas Sumatera Utara, Universitas Negeri Medan, Institut Teknologi Sumatera (Lampung), Universitas Siliwangi (Tasikmalaya), Universitas Sultan Agung Tirtayasa (Banten).

Peserta kegiatan ini adalah Wakil Rektor Bidang Kerja Sama, Kepala Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat, dan Kepala Kantor Urusan Internasional yang berasal dari PTN Wilayah Barat.

Agenda rapat ini membahas mengenai tindak lanjut perjanjian konsorsium riset penelitian Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM) PTN Wilayah Barat dan pengembangan kerja sama nasional dan internasional yang melibatkan Kantor Urusan Internasional PTN Wilayah Barat.

Memperkuat Kerja Sama

Dalam kegiatan ini juga hadir Rektor Universitas Bengkulu Dr. Retno Agustina Ekaputri, S.E., M.Sc yang sekaligus membuka rapat kerja Forum Wark BKS PTN-Barat. Prof. Retno dalam sambutannya mengucapkan rasa terima kasih atas kepercayaan yang diberikan kepada Universitas Bengkulu.

Ia menyampaikan bahwa Bengkulu adalah kota yang penuh dengan Sejarah. Rektor Universitas Bengkulu berharap forum ini dapat dimanfaatkan dengan baik untuk memperdalam dan memperkuat kerja sama.

Retno menyampaikan bahwa kerja sama menjadi sesuatu yang sangat penting dan kolaborasi lintas Perguruan Tinggi sangat dipelurkan.

"Diperlukan kolaborasi lintas Perguruan Tinggi Negeri dan langkah strategis tidak bisa diabaikan untuk membuka jalan peluang kerja sama," ungkapnya.

Sementara itu Wakil Rektor Bidang Perencanaan dan Kerja Sama Universitas Bengkulu Prof. Dr. Irfan Gustian, S.Si, M.Si. berterima kasih atas kehadiran para Wakil Rektor Bidang Kerja Sama BKS PTN-Barat. Irfan berharap kegiatan ini dapat menjalin dan memperkuat kerja sama di antara PTN BKS-Barat.



Export tang
Exported da

